
令和４年度  第１回磐田の未来を語る会 懇談記録 

日時：令和４年７月14日（木）19時～20時30分 

場所：ワークピア磐田第１会議室 

１ 参加者の質問・意見 

【１】 

質問・意見 市長コメント 

・国分寺跡という素晴らしいリソースがある。

あそこに七重の塔を復元すれば、全国から人

が集まるのではないかと思う 

・府八幡宮なども含め、歴史資産をもっと生か

してほしい 

・仕事で全国の役所を訪れたが、磐田市役所は

非常に対応がいいと感じた 

・スポーツのまちづくりを進めていくうえで、

女子サッカーにも力を入れていったほうがい

いと思う 

・孤独死を無くすために、民生委員などの協力

を得て、一人世帯を巡回してはどうか 

・兵庫県明石市のように、子育て施策に力を入

れれば、出生率の向上につながるのでは 

・森町の文化会館は有名な人たちがたくさん来て

公演しているので、磐田も頑張ってほしい 

・国の特別史跡であり、規制が多く七重の塔の復元

は難しい 

・現在、国分寺公園の再整備を進めている最中であ

り、文化庁とも協議しながら、周辺の市役所庁舎、

府八幡宮等も含め、何か面白いと感じてもらえる

取り組みを検討していきたい 

・女子サッカーは静岡SSUボニータがあるなど、抜

群の環境がある 

・過去には高校女子サッカーの全国大会を開催して

こともあり、素材は揃っているので、ＰＲや新た

な大会の検討などを進めていきたいと思う 

・地域の支えあいによって、孤独にしない仕組みは

できると思うので対応していきたい 

・明石市と磐田市に大きな差はないが、ＰＲ力の差

はある 

・近隣市との競争ではなく、理想としては、遠州は

一つだと考えていて、近隣と連携しながらこの地

域の底力を上げていきたい 

・森町の文化会館はプロモーターにとって使いやす

い施設なのだと思うので、「かたりあ」も、そう

した視点で売り込みをしていきたい 

【２】 

質問・意見 市長コメント 

・現在、市Ｐ連の役員を務めている 

・役員選考はいつも難航しているが、それはＰＴ

Ａの活動が知られていないからだと思う 

・活動の見える化を図り、周知することで、活性

化し、やりがいが生まれ、役員のなり手も増え

るのではないかと感じている 

・ＰＴＡ活動、ありがとうございます 

・活動の周知手段として、動画等も活用できると思

うし、市でも制作については協力できる部分があ

ると思う 



【３】 

質問・意見 市長コメント 

・向陽学府の地域に住んでいるが、小中一貫校に

も関心があるが、情報が伝わってこないため、具

体的な話を聞きたい 

・部活の地域移行について、どのような形で進ん

でいくのか関心がある 

・吹奏楽の外部指導員をしているが、市内の全中

学校に吹奏楽部があるものの、地域によって質や

内容に格差がある 

・地域の音楽家として、中学生向けの部活動とは

違う、気軽に参加できる吹奏楽バンドのようなも

のを計画している 

・ヤマハがあるまちなので、もっと吹奏楽を盛り

上げたいと思っている 

・他県出身だが、磐田市は子育て支援センターが

多いなど子育てがしやすい環境があると感じる 

・「かたりあ」を中高生のコンクールなどに使い

やすい施設にしてほしい 

・学府の情報が伝わってこないというのは問題だと

感じた 

・教育委員会サイドは、学校、地域を通じてという

形で周知していると思うが、伝わっていない人も

いるということも事実なので、一方通行ではな

く、関係者に情報が届き、安心してもらえるよう

な方法を検討したい 

・部活動の地域移行は正直何も決まっていないし、

これから３～４年かけてステップを踏んでいく

と思う 

・ヤマハやカワイの工場がある音楽のまちでもあ

り、力を入れていきたい分野だと考えている、市

としても協力できることがあると思うので、ぜひ

相談してほしい 

・「かたりあ」の子どもたちの優先使用については

可能だと思うが、市民向け、外部向けのバランス

は非常に難しく、公共施設にはついて回る問題で

あり、どちらを優先するか自分の中で答えは出て

いない 

【４】 

質問・意見 市長コメント 

・中泉で空き家を借りて、地域の人が気軽に立ち

寄れる「居場所」を始めた 

・近所の人の居場所といっても、やはり距離感が

難しかったりすることもある 

・こうした取り組みを始めたいとき、何から手を

つけていいかわからないことが多く、運営面で

も難しいこともあるので、一緒に伴走してくれ

る相談窓口があると嬉しい 

・地域の歴史・文化が若い世代に知られていない

ので、大事にしていきたい 

・居場所を立ち上げることは、本当にすばらしく、

よく思いきってくれたと思う 

・あとは、維持していくことが重要 

・相談窓口としては、社会福祉協議会が該当すると

思う 

・居場所は一つでも多いほうがいいので、社協と相

談しながら、支援方法やコーディネーターなど、

仕組みを検討していきたいと思う 



【５】 

質問・意見 市長コメント 

・将来の磐田の交通問題に不安がある 

・デマンドタクシーだけでは対応できないのでは

ないかと思う 

・比較的元気な高齢者が活躍できる場や社会との

接点も持つことができる場がほしい 

・コミュニティタクシーについて、従来だと民業

圧迫の可能性があると国が認めない方針があ

ったが、それは変化しているのか知りたい 

・今日の会に参加し、皆さんのお話を聞く中で、

世代間交流はギャップがあって非常に難しい

ものだが、地域のミニイベント的なものによっ

て色々な活動をしている人がつながり、新たな

活動につながる可能性もあるのではないかと

感じた 

・交通の話は非常に難しい課題 

・現在のデマンドタクシーだけでは対応は難しいの

は事実 

・コミュニティバスなどを研究している地域もある

ので心強く感じている 

・何歳になっても、やらされ感なく、社会との接点

を感じ、やりがいを持てる仕組みや仕掛けを検討

していきたいし、それが安心できるまちの根幹に

なると思う 

・コミュニティタクシーに関して国の方針は変わっ

ていないと思うし、そうした部分は企業との信頼

関係が重要だと考えている 

・人数は少ないが、お互いの理解を深めた今日の会

をきっかけとして、何かが生まれればいいなと思

う 


